

Richtfest an der alten „Corrida“

Bauunternehmer investiert 3,1 Millionen €



Bauunternehmer Michael Ziskoven (l.) begrüßte zum Richtfest neben Bürgermeister Dieter Freytag auch die frühere Inhaberin der „Corrida-Bar“, Inge Pohl.

FOTO: HARALD ZEYEN

Brühl-Kierberg (huz). Mit einem Investitionsvolumen von rund 3,1 Millionen Euro errichten der Brühler Bauunternehmer Michael Ziskoven und sein Berafin-Team auf dem Gelände der früheren Tanzlokals „Corrida“ in der Schulstraße einen Neubau mit 890 qm Wohnfläche. Dahinter befindet sich ein Teil des Altbaus, der entkernt wurde und wo auf einer Fläche von 420 qm neue Wohneinheiten entstehen. Insgesamt entstehen 13 Eigentumswohnungen von 80 bis 120 qm, von denen die meisten bereits ver-

kauft sind. Beim Richtfest der beiden Baumaßnahmen ließ Bürgermeister Dieter Freytag die kontroversen Diskussionen und Widerstände während der vierjährigen Planungsphase nicht unerwähnt. Als besonderen Gast begrüßte Michael Ziskoven die frühere Betreiberin der „Corrida“, Inge Pohl, die dort gemeinsam mit ihrem Mann Friedel Pohl in einem separaten Gebäude auch gewohnt hatte. Die Fertigstellung der beiden Gebäude wird für Dezember 2017/ Januar 2018 erwartet.